

DES VOITURES DERNIER CRI pour la formation des apprentis

▶ Bruxelles Formation et l'Espace de Formation PME se dotent d'une flotte de voitures à la pointe de la technologie

▶ Former efficacement des jeunes afin qu'ils répondent au mieux aux besoins du secteur automobile, c'est l'objectif poursuivi par Learning Cars, un projet lancé par Philippe Kever, formateur à l'EFP (Espace de Formation PME). Avec Bruxelles Formation ils ont décidé d'apporter "une réponse simple à un enjeu crucial, explique Thomas Delwich, directeur de bf.industrie, en garantissant l'accès à la technologie de pointe afin de for-

mer au mieux les apprentis au niveau de complexité qu'ils retrouveront en travaillant dans le secteur automobile."

Le programme mettra à disposition des jeunes, des voitures neuves et récentes dotées des dernières technologies. La première année, cinq véhicules seront mis à disposition par les importateurs. "Ce chiffre va monter à 10 ou 15 la deuxième année, voire plus", indique Selin Salün, attachée de presse de

Bruxelles formation. Il est aussi prévu de fournir du matériel didactique afin de former les apprenants et donner aux formateurs des outils pour y parvenir.

Mais "il n'est pas simple pour les centres de formation de suivre la tendance à cause du coût des équipements", explique Éliane Tillieux (PS), ministre wallonne de l'Emploi et de la Formation. C'est pourquoi Bruxelles Formation et l'EFP se sont associés à de nombreux acteurs de toute la formation professionnelle à Bruxelles, en Wallonie et en communauté germanophone.

L'ENJEU PRINCIPAL est de favoriser une meilleure productivité et d'apporter une plus-value aux jeunes, afin de leur donner toutes les chances de devenir des travailleurs qualifiés et



▶ Harald Mollers, ministre germanophone de l'Éducation, et Didier Gosuin, se sont prêtés au jeu. © J.C. GUILLAUME

donc intéressants pour tous les professionnels du secteur. Pour Didier Gosuin (Défi), ministre bruxellois de l'Emploi et la Formation professionnelle, c'est un win-win. "Je ne vois que du positif. Cela va permettre de créer

une synergie entre les acteurs de la formation et du secteur automobile." Pour tous les intervenants, la collaboration entre les professionnels et les apprentis sera la clé du succès.

H. G.